

EXCELSIOR

Apoyo de los Estados Unidos Para la Renegociación de la Deuda Externa que Afronta Ahora Argentina

Por PATRICK BUCKLEY

WASHINGTON, 17 de junio. (Latin) El ministro ar

gentino de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, declaró que ha recibido pleno apoyo del gobierno estadounidense para la renegociación de la deuda externa de su país.

El ministro, que está aquí en visita oficial de siete días, calificó anoche de "sumamente positiva" la entrevista que sostuvo con el secretario estadounidense del Tesoro William Simon.

"Simon prometió brindar toda su asistencia en nuestras gestiones con los organismos crediticios internacionales y la banca estadounidense", dijo Martínez de Hoz.

Según el ministro argentino, el secretario del Tesoro mostró su aprobación por el plan económico emprendido por el gobierno militar para enfrentar la crisis.

Sin embargo, afirmó que no se deben esperar resultados inmediatos de la visita de la delegación económica argentina a Estados Unidos. "Los resultados se verán

más tarde. Nosotros sólo hemos puesto en marcha los mecanismos", dijo.

El objetivo de la visita de la delegación es explicar el programa económico del nuevo gobierno y obtener créditos que permitan renegociar la deuda externa del país, que asciende, aproximadamente, a diez mil millones de dólares.

Actualmente se está gestionando un préstamo ante el Fondo Monetario Internacional por valor de 140 millones de dólares y otro por 500 millones de dólares con

un grupo de bancos privados estadounidenses.

Una de las misiones más delicadas en la visita del ministro será conseguir que el Banco de Exportación e Importación (Eximbank) reanude los empréstitos a la Argentina, actualmente suspendidos.

El ministro, que viaja acompañado por el director del Banco Central, Francisco Soldatti; el presidente de la institución, Adolfo Díaz, y otros funcionarios del Ministerio de Economía, se reunió el martes en Nueva York con funcionarios de la Reserva Federal.

Después de su entrevista con Simon, Martínez de Hoz conversó con el presidente del Banco Mundial, Robert McNamara. Uno de los temas de dicha reunión fue la concesión de un crédito por cien millones de dólares para la construcción de carreteras.

El ministro argentino se reunirá hoy con el subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Harry Shlauderman, y no se descarta la posibilidad de un encuentro con el secretario de Estado Henry Kissinger.

Pese a que los financieros estadounidenses aprueban las medidas económicas adoptadas por el gobierno militar, persiste en el gobierno y en el congreso norteamericanos la preocupación por la aparente inestabilidad de la situación política argentina.

Sin embargo, Martínez de Hoz afirmó que este problema no constituirá un obstáculo en sus negociaciones. "No hemos recibido ninguna indicación de que esto pueda crear un problema en nuestras gestiones", concluyó.